

Se acaba de subir a youtube un par de colecciones de las fotografías que me han facilitado sobre las jornadas medievales de 2006, 2007 y 2008 y están ahí a disposición de todo el mundo.

Se trata de un interesante documento histórico donde podemos ver la evolución exponencial de estas jornadas de recreación histórica que comenzaron a tener más repercusión en 2006 aunque desde siempre se hacía un sencillo homenaje en el monolito situado en El Llano de la Fuente (Montiel).

año 2006 **▣ año 2007** **▣ año 2008**

Se agradece a las personas que me han facilitado estas fotos y a todos aquellos que quieran compartir alguna otra foto se pueden dirigir a info@campodemontiel.es. Se están recibiendo nuevas fotos del 2008 y en unos días se subirá a youtube un reportaje más amplio.

Y mucho más sobre estas fiestas en el portal de la [Encomienda de Montiel](#)